

SPD – Fraktion

Stadtvertretung Boizenburg/Elbe

<p>An die Bürgermeisterin Frau Heidrun Dräger und den Bürgermeister Herrn Harald Jäschke</p>	<p>Der Vorsitzende: Heinz Gohsmann Richard-Schwenk-Straße 11 19258 Boizenburg/Elbe Telefon u. Fax: 038847 52502 E-Mail: heinz-gohsmann@t-online.de</p> <p>Datum: 20. 07. 2017</p>
--	--

Betreff: Antrag für die Stadtvertreterversammlung am 14. 09. 2017

Hier : Beschlussfassung für die Schaffung einer Koordinierungsstelle
bei der Stadt Boizenburg/E

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellt die SPD – Fraktion in der Stadtvertretung Boizenburg /E. den Antrag zur Schaffung einer Koordinierungsstelle bei der Stadtverwaltung Boizenburg/E., die das Angebot von Kita-, Hort- und Krippenplätzen sowie den Bedarf der Eltern, die Anmeldungen und die Vergabe in der Stadt Boizenburg/E. koordiniert und steuert.

Begründung : Die Bedarfsfrage, die Vergabe und die Koordinierung mit dem LK und den Trägern bei der Planung und Vergabe von Kita-, Hort- und Krippenplätzen, ist schon seit längerer Zeit, immer wieder Thema in der Verwaltung, den Ausschüssen und der Stadtvertretung, die bisher aber nicht zufrieden stellend gelöst ist. Auch die bisher gestellten Anträge der SPD-Fraktion zur Durchführung von ¼ jährlichen Gesprächsrunden mit den Trägern, dem LK und der Stadt Boizenburg/E. zur Planung und Vergabe haben nicht statt gefunden.

Der SKS-Ausschuss, andere Stadtvertreter und immer mehr Bürgerinnen und Bürger der Stadt Boizenburg/E. machen jetzt den Vorschlag zur Schaffung einer solchen Koordinierungsstelle, damit in Zukunft mehr Abstimmung zwischen allen Beteiligten stattfindet und die Bedarfe und Vergaben, für alle einigermaßen zufrieden stellend gelöst werden kann.

Hierbei muss auch die Schaffung von neuen Kita-,Hort- und Krippenplätzen ob Kommunal oder mit einem Träger eine große Rolle spielen.

Über weitere Details zur Schaffung dieser Koordinierungsstelle bei der Verwaltung muss im SKS-Ausschuss und im HA vorberaten werden, weil ja auch der Aufgabenbereich und die Personalfrage geklärt werden muss, wobei wir als SPD-Fraktion der Meinung sind, der Aufgabenbereich und Personal können vielleicht intern in der Verwaltung gelöst werden. Ansonsten muss man über die Schaffung einer zusätzlichen Stelle mit Personalkosten bei der HH-Planung ab dem Jahr 2018 nachdenken .

Die SPD Fraktion bittet Sie die entsprechenden notwendigen Schritte zur Beschlussfassung für die Stadtvertretung im September vor zu bereiten.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Gohsmann

Fraktionsvorsitzender

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Gohsmann